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Résultats Sportifs 

 

Retour sur le début de saison de notre catégorie U10/U11 
Notre groupe U11 A assisté par Alban Pardon a réalisé une très belle première partie de saison, que ce soit sur les plateaux 

Promotion ou sur les tournois. L’assiduité des joueurs leur permet de progresser rapidement. 

Petit clin d’œil à nos sept joueurs présents au tournoi du SC Bourguesan qui ont remporté le tournoi. 

 

 
Concernant nos U11 B coachés par Tibault Accarel (photo ci-dessous), une évolution globale de la part de la totalité des 

joueurs est déjà très visible. Les enfants se font plaisir et progressent ! Des contenus plus qu’intéressants sur les plateaux 

Espoirs ont rythmé leur première partie de saison. 

 

 

Nos U10 A avec à leurs têtes Maxence Laurent (photo ci-

dessous à gauche) réalisent aussi énormément de 

progrès suite à leur assiduité et à leur investissement. Ils 

évolueront encore en Espoirs durant la deuxième partie 

de saison ! 

 

Le groupe U10 B de Kylian Marion (photo ci-dessous à 

droite) a évolué en Bourgeons durant cette première 

partie de saison. Les jeunes sont assidus et rigoureux, ce 

qui leurs permet de bien progresser. 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

Equipe U13-C D3 (joueurs U12) de Loïc Silvestre 

RCF07 U12A D3 – MONTELIER : 3 – 3 

 

Le groupe termine la première phase à la deuxième place de 

son championnat D3, il accédera donc au championnat D2 

durant la deuxième phase. 

Equipe U13-D D4 (joueurs U12) de Kévin Laboulais 

RCF07 U12B D4 – MAUVES : NC 

 

Pour cette équipe des résultats en dents de scie dans 

leur championnat D4, mais énormément de progrès 

réalisés par ces jeunes joueurs . 

RCF07 U13A D1 – US VALLON PONT D’ARC : 8 – 1 

RCF07 U13A D1 – O. VALENCE : 2 – 4 

PIERRELATTE – RCF07 U13A D1 : 3 – 4 

Equipe U13-B D1 coachée par  Abdoulaye Koné 

RCF07 U13B D1 – VALLEE DU JABRON : 1 – 4 

RCF07 U13B D1 – O. VALENCE : 2 – 5 

VALENCE FC – RCF07 U13B D1 : 5 – 0 

 

Ce groupe avait aussi la chance de pouvoir évoluer en D1 

durant cette première phase, des résultats plus 

compliqués, mais des contenus intéressants et déjà 

beaucoup de progrès réalisés depuis ce début de saison.  

La deuxième phase, également en D1, sera encore 

meilleure. 

 

Equipe U13-A D1 encadrée par Nathan Veyret 

Résultats du mois et retour sur la première partie de saison pour notre catégorie U12/U13 

U13 ��������� 

Avec 6 victoires en 7 matchs de championnat notre 

équipe U13 A participera au championnat Critérium 

organisé par la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de 

Football durant cette deuxième partie de saison. 

Retrouvez ci-contre la poule avec les équipes 

qu’affronteront les protégés de Nathan Veyret et 

Hugo Broc. 

 



 

  

 

 

 

Rattrapage d’un match en retard pour les U15 ligue 

qui les replace à la sixième place. 

 

 

 

 
Malgré deux défaites pour remettre à niveau le 

championnat après des matchs en retard, les U15D2 

occupent la deuxième place. 

  

 
 

 

Résultats Catégorie U14/U15 

 

Une victoire pour ce premier match de la deuxième 

phase de poule pour nos U15 D4. 

 



  

 

 

  

 

 

Résultats Catégorie U16/U18 

 

Le championnat reprend le 19 février pour le U16 

ligue avec un match en retard contre l’avant dernier 

du championnat. Une victoire permettrait de recoller 

au ventre mou du classement. 

Pour l’instant l’équipe enchaine les matches 

d’entraînements. 

 

 

Joli coup des U18 D2 qui ont battu le leader chez 

eux ; ils se retrouvent à deux points avec un match 

en moins. 

 

Début d’année très chargée pour nos U18 ligue avec le 

rattrapage de matchs en retard et une poule à 14 

équipes !! 

Statut Quo au sommet du championnat où les trois 

premiers (notre équipe est deuxième) campent sur 

leurs positions. 

 



 

 

 

Nos réservistes ne décollent toujours pas et restent dans 

la zone dangereuse …. 

 

Résultats Catégorie Seniors 

 

 
Notre équipe fanion a débuté l’année par un trente deuxième de finale de la coupe LAURA contre un leader de championnat 

R2. Ci-dessous le compte rendu en page sport du Dauphiné Libéré. 

 



   

 

 

  

Résultats Catégories Féminines 

 

 

  

 

Les U15 féminines gagnent une place, elles sont 

désormais quatrièmes sur sept équipes. 

 

Début de la deuxième phase avec un nul à l’extérieur pour 

nos seniors D1 à huit 

 

 

Les seniors ligue tiennent leur rang avec que des victoires. En cas 

de succès sur leur match en retard, elles pourraient ravir la 

deuxième place !! 

 



  

   

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Tournois Futsal 
Après deux ans d’absence, une belle édition 2023 avec de très belles équipes pour le tournoi Firmin Saunier regroupant 

20 équipes U12 des clubs partenaires de l’Olympique Lyonnais. 

  

C’est l’Etoile Sportive de la Trinité qui remporte le tournoi d’un très haut niveau face à l’AS Saint Priest. 

L’Olympique Lyonnais complète le podium, notre équipe du RCF a pu s’étalonner face aux meilleures équipes de la région. 

  

Il y avait également deux équipes parisiennes, le COV Vincennes et l’Union Football Clichois 

  



 

 

  

 
 

  

 

Ces deux équipes parisiennes ont été reçues le vendredi soir au siège du club pour un apéro de bienvenue et 

l’ensemble des enfants a été hébergé par les parents de notre équipe U12. 

   

A midi, Rachel et Nicole ont servi le repas aux équipes parisiennes et lyonnaises.  

  

Pendant ce temps, un buffet dinatoire, préparé par Samuel et Constance du Domaine Le Victoria à Saint Péray était 

offert par l’Olympique Lyonnais à l’ensemble des éducateurs. 

  

 



 

  

 
 

Tournoi Crédit Mutuel 

  

Ce tournoi U11 et U13 était parrainé 

par le Crédit Mutuel de Guilherand-

Granges. 

Seize équipes U11 venues de toute la région se sont affrontées en produisant des matches d’une intensité surprenante. 

A ce petit jeu, c’est l’équipe de Sainte Foy les Lyon qui l’emporte. Nos jeunes du RCF gagne la finale de rattrapage. 

Les coupes ont été remises par Monsieur Christophe Plantier, directeur du Crédit Mutuel, et Madame Isabelle Renaud, 

adjointe à la participation citoyenne et animations solidaires de la mairie de Guilherand-Granges. 

 

Autant d’équipes pour le tournoi U13 avec un fantastique doublé de Sainte Foy les Lyon qui l’emporte face à Mours. 

 



   

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 
 

 

 

 

 

  

 

Notre club a profité de cette journée pour inviter partenaires et élus à un apéritif dinatoire. 

Bravo à tous les acteurs du club qui ont permis la réussite d’un week-end exceptionnel. 

 

 

Les tables de 

marques ,les 

séniors et les 

éducateurs qui 

ont arbitré les 

rencontres. 

 

Ci-dessous, l’équipe 

d’animation, Christophe 

Plantier et le Crédit 

Mutuel de Guilherand-

Granges. 

 

 



 

 

    

 

Nos licenciés poursuivent leurs formations 

 

 

Brèves Crussoliennes 

Félicitations à Jo Salomez qui a obtenu son CFF3 lors de la dernière journée de certification de l'année du 

District Drôme-Ardèche de Football. 

D'autres éducateurs passeront leur certification prochainement confirmant notre souhait de voir nos jeunes 

licenciés encadrés par des éducateurs formés et diplômés ... 

 

 

 

… comme Yohan Ranc et Maxence Laurent qui étaient 

sur le module U11 du côté d'Hauterives. 

 



    

 

 

  

 

Un bel exemple avec deux jeunes licenciés du club qui ont 

pris part lors du tournoi futsal U11/U13 à l'arbitrage des 

rencontres en compagnie des joueurs et éducateurs du club. 

Il s'agit de Nessim Hafsouni et de Youness Najim, licenciés 

dans la catégorie U16 et U17. 

Nessim est un attaquant qui évolue avec les U16R2, il débute 

dans l'arbitrage avec le club (et on le remercie) depuis cette 

saison en ayant passé sans encombre les épreuves cet hiver. 

Youness est un défenseur élégant évoluant parfois avec le 

groupe U18R2 et en est déjà à sa deuxième saison d'arbitrage 

pour le compte des voisins du FC Rhône Vallées. 

Talentueux au foot tout en étant investi dans une mission au 

combien importante pour la tenue des matchs le week-end. 

Une autre passion : l’arbitrage !! 

�	
�	� ������	 ! 

La Commission Régionale de l’Arbitrage propose une nouvelle « Formation Initiale d’Arbitre » réservée aux 

candidates �	́�����	 qui se déroulera au Centre Technique de Tola Vologe (Lyon) �� �� �� �� �	́
��	� ����  

S'inscrire à la session « ���% �	́�����	 » : http://bit.ly/3Dh9FLU 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Kentissa continue sa progression.  

Elle a été sélectionnée pour participer à des entrainements avec 

le groupe France U16 féminine !! 

 

Revivez l'entraînement spécifique offensif de l'�́�� !" #" $%&'(" 

$"́) ' '" *16 en rassemblement cette semaine à Clairefontaine : 

 

https://www.facebook.com/fff/videos/688193919455828 

SECTION SPORTIVE  

Le 4 janvier se jouait le premier tour qualificatif UNSS Futsal pour nos deux équipes du collège Charles de Gaulle à Guilherand-

Granges. Elles recevaient deux adversaires du collège Jean Zay à Valence. 

Félicitations à elles pour leur après-midi de qualité tant au niveau du contenu que des résultats. 

Petite mention spéciale à notre équipe blanche (voir photo ci-dessous) pour leur première place avec trois victoires en autant 

de matchs !  

Prochain rendez-vous le mercredi 1er février toujours au gymnase de Guilherand-Granges pour le prochain tour… 

 



 

 

  

 

Galettes de Rois à Mistral 

 

 

 

 
 

Moment de convivialité simple mais apprécié avec la traditionnelle galette des rois entre nos salariés (absent 

Killian Marion) et les deux nouvelles dirigeantes en charge de la gestion des ressources humaines  

 

En effet depuis le début de l'année Sophie Guilhot et Sophie Le Gall ont rejoint le comité directeur avec pour 

mission l'accompagnement et le suivi de nos salariés (gestion des contrats, congés payés, droit du travail, etc …). 

 

Merci à elles. 



 

  

 

Rencontre avec la Mairie de Guilherand-Granges  

Les dirigeants de notre club ont sollicité un rendez-vous avec Madame Sylvie Gaucher, Maire de Guilherand-Granges, pour 

faire un point sur l’actualité de notre club et les projets à définir pour la progression de notre activité au sein de la 

commune. 

C’est ainsi que Thomas Fustier, vice-président, et Jean Marc Laverne, trésorier, ont rencontré Madame la Maire, 

accompagnée par Monsieur André Coquelet, adjoint aux sports, et Monsieur Robisson, responsable du Centre Technique 

Municipal. 

Ils ont d’emblée évoqué la dégradation des surfaces en herbe aussi bien au stade Mistral qu’au stade des Combes. Ces 

terrains ne sont plus en adéquation avec la progression technique de nos équipes ce qui engendre beaucoup de blessures et 

une stagnation des performances de nos équipes surtout en période hivernale. 

Concernant le stade Mistral : Madame la Maire confirme sa réhabilitation ; le projet a pris du retard dû à l'absence du 

financement de la région AURA. Ces subventions devraient être finalement débloquées entre mars et juillet 2023 au plus 

tard. Dans ce cas la mise à disposition d’une surface synthétique est envisageable pour septembre 2024. 

Pour le stade des Combes : Thomas et Jean Marc exposent leur grief sur ce complexe qui devrait être une plaine des jeux 

formidable pour le club et les autres associations. Mais pour le moment, les éducateurs préfèrent l'éviter et de nombreux 

matches sont placés à Saint-Péray. De plus un grand nombre de séances sont annulées dès qu'il pleut, ce qui représente un 

nombre important d’heures de pratique en moins. 

A ce jour l'entretien est défaillant, c'est le principal problème. Monsieur Robisson informe qu'une personne est préposée 

uniquement à la tonte mais que cela lui prend une journée et demie pour faire les Combes et il s'occupe également des 

espaces verts de la commune. Les Combes est un site vaste (2,5ha) et à part la tonte, aucun entretien supplémentaire ne 

peut être réalisé faute de temps. 

Face à cette situation de blocage et forts de ce constat, les dirigeants du RCF proposent alors de concentrer la rénovation et 

l’entretien de deux terrains uniquement sur les quatre disponibles. Madame la Maire approuve d’emblée cette proposition 

indiquant que cela pourra optimiser le travail et le temps disponible du personnel des services techniques. 

Sur l’un des deux terrains non utilisés restants, Thomas et Jean Marc, évoquent la possibilité de construire un terrain de Foot 

à 5. Ce serait un projet peu couteux, largement financé par le Fond d’Aide au Football Amateur. Pouvant être facilement 

construit, il servirait à développer des pratiques de jeux diversifiés et surtout permettre là aussi la création d’un terrain 

synthétique pour nos plus jeunes licenciés. 

D’autre part Jean Marc Laverne relance l'idée d'installer un abri semi-fermé ou fermé sur la dalle béton présente à l'entrée 

du site. Elle permettrait aux parents de rester à l'abri en cas de pluie et de vent, et également au club de l'utiliser comme 

buvette lors des quelques manifestations organisées sur place. Il demande également la possibilité de rénover l’espace de 

stockage des matériels de matchs affectés à chaque catégorie. 

Madame la Maire confirme sa volonté d'accompagner le club dans de nouvelles démarches jusqu'à la fin de son mandat et 

mandate Monsieur Robisson pour lancer les différentes études sans tarder qui seront soumises aux décisions du conseil 

municipal. Le club restera attentif concernant l’avancée des différentes étapes des projets évoqués. 

Thomas et Jean Marc ont profité de leur visite pour remettre à Madame la Maire un maillot du club à l’effigie de la 

mairie en témoignage de la manifestation conjointe concernant « Octobre Rose ». 

 



 

 

 

Au revoir Sarah et bon voyage !! 
  

Ça y est, le jour J est arrivé !! Sarah s’est envolée dimanche pour un voyage linguistique de quatre mois aux Etats Unis … 

Elle sera accueillie dans une famille américaine dans les environs de Santa Barbara en Californie … 

Avant son départ, elle a fait la transmission de son rôle de responsable de la catégorie Baby-Foot auprès d’Aurore et Eric 

Prétel qui prennent le relais, assistés de Natsumi. 

 

Dans la semaine, elle a convié ses camardes à une raclette partie. 

 

Samedi la veille du départ, le club a offert un pot de départ avec les  

enfants et parents de la catégorie ainsi que les bénévoles du club. 

 

Sarah nous te souhaitons un beau séjour qui s’annonce grandiose. 

Profites de chaque instant et reviens nous vite. Tu nous manque déjà !! 

 

 


